



La Usal y la Junta se ponen de acuerdo para celebrar en marzo de 2016 la cumbre del español

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. El IV Congreso Internacional del Español en Castilla y León, que se desarrollará bajo el título genérico de 'Innovación, tecnología y comunicación', tendrá lugar finalmente en marzo de 2016, después de que se aplazara su celebración, que había sido fijada inicialmente para los próximos 30 de septiembre y 1 y 2 de octubre.

El director del congreso y decano de la Facultad de Filología, Vi-

cente González, se entrevistó recientemente en Valladolid con responsables de la Consejería de Cultura de la Junta con el fin de consensuar las fechas de la cumbre del español. El congreso se realizará en marzo de 2016 en la Facultad de Filología, manteniéndose los contenidos previstos.

La interfaz lengua-comunicación, la relevancia del español en el lenguaje científico, la integración de las nuevas tecnologías y las propuestas innovadoras en el ámbito de la enseñanza de la lengua serán abordadas en el congreso, que congregará a investigadores de ámbitos tan dispares como la lingüística, la enseñanza, la economía, la ciencias y las nuevas tecnologías, todo ello enfocado hacia la lengua que hablan 500 millones de personas en el mundo.